



Yogya Model Pelayanan Publik Terbaik

YOGYA (KR) - Yogyakarta merupakan salah satu dari 9 kota di Indonesia yang menjadi model pelayanan publik terbaik di Indonesia. Model tersebut akan dijadikan *best practice* untuk disebarakan ke daerah lain.

Hal itu dikatakan Tim Litbang Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dipimpin Luthfi Ganna Sukardi melakukan kunjungan kerja ke Pemkot Yogyakarta, Rabu (17/3) diterima Walikota Yogyakarta Herry Zudianto beserta jajaran, di Ruang Utama Bawah. Menurutnya selain Yogya juga Kabupaten Solok, Kabupaten Jemberana, Propinsi Gorontalo dan Kabupaten Sragen. Kunjungan tersebut untuk melihat perbaikan-perbaikan yang berkaitan dengan

pelayanan publik.

"Kami ingin mengunjungi kembali saat ini untuk melihat perkembangannya sekarang. Karena, di beberapa daerah lain yang dijadikan ikon *best practice* ada daerah-daerah yang terlihat stagnan bahkan menurun. Saya melihat di Yogya ada beberapa pembaharuan sejak 2006 lalu, dan berharap masih menjadi ikon dan ada inovasi. Gebrakan-gebrakan inovatif di Yogya akan kita ungkapkan lagi sebagai bahan mengembangkan tata kelola pemerintahan yang baik di daerah lain. Yogya dijadikan contoh dan sudah diikuti serta diterapkan di daerah lain," jelasnya.

Menurut Luthfi pihaknya berharap, bila daerah lain mengikuti Yogya maka su-

dah seharusnya Yogya juga terus meningkat. Sehingga nanti ada inovasi baru yang bisa disebarakan ke daerah lain. Dalam kunjungan ini, ada 4 sektor yang dilihat tim KPK tersebut, yakni sektor pelayanan kesehatan, pendidikan, perizinan dan pengelolaan SDM. Selain itu, juga dilakukan monitoring langsung ke instansi terkait empat sektor tersebut.

Sementara Walikota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan, tata kelola pemerintahan yang baik dimulai dari terbukanya saluran komunikasi. Karena itu pihaknya membuka seluas-luasnya semua saluran komunikasi. *Good governance* tidak mungkin bisa terwujud tanpa adanya dukungan masyarakat. (Nik)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Kesehatan			
3. Dinas Perizinan			
4.			
5. Inspektorat			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005